
Y, rá.c)x
Secretaría del Ayuntamiento

H. AYUNTAMIEN'T(
CONSTITUCIONAL

TuxPan, Veracruz
SECRETARIA

Pág¡na I de 28

DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL
sEcclóN: @-MESA| ACTAS DE CABILDO
NUMERO ACTA: lgt
sEs¡óN: ExrRAoRorNARtA
FECHA: 12 DE AGOSTO OE 2020

SE ARIO DEL H
YUN IENTO

REG N NO

REGIDOR S PTIMO

\
REGIDOR O NTO

REGIDOR T

----.----CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 28, 29, 30 Y DE

REGI R AVO

CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE REGID EXTO

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.------------------
.---------ENSEGUIDA, EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
QUIEN FUNGE EN CARACTER DE SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA,
CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS SIGUIENTES: JUAN IDOR CUARTO
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO
ú¡¡lcn; ANToNto BAUTISTA eutRoz, REGIDoR pRtMERo; RoBERTo
LÓPEZ ARÁN, REGIDoR SEGUNDo; LIoENcIADA EN EDUCAcIÓN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO;
LICENCIADA BEATR]Z PlÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO

RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO LIBRE,
VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE QUE
NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:-----
--....--.EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS TRECE HORAS DEL DiA DOCE DEL
MES DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL VEINTE, SE REÚNEN, PREVIAMENTE
CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAM¡ENTO
QUE SE MENCIONARAN MAS ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL

EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO
CIUDADANA SONIA FATIMA CORONA CHAIN, REGIDOR SEPTIMO
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁTVNREZ GOBOS, REGIDOR OCTAVO; Y,
CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO...
----------2.-CONTTNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
LICENC]ADO LU¡S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, POR LO
TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA PRESET'¡TEsffiBtLDo.----------
-------.-.EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
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NCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL,
LARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL, Y, EN
DECLARAN VALIDOS Y OBLIGATORIOS LOS

SE IO DEL H
IENTOtáJ,'#tü,'jH^ÉbcLAMA: ESrAN Los o

ruxpan, Veracr@fl CONSECUENCIA DEC
sECRErAwhruo DE Lo MtsMo sE

ACUERDOS QUE EN LA PRESENTE SESIÓN SE TOMEN, MISMOS QUE SE REG
DEBEN DE LLEVAR A CABO.-CUMPLASE
---------.3..PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JU
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL

VENO

REGI R o

RE DOR S PTIMO

REGI EXTO

REGIDOR QUINTO

RE R CUARTO

REGIDOR TE ERO

GUNDO

REGIDOR PRIMERO

N

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA
-----.--..ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,

ORDEN DEL DíA

,1, LISTA DE ASISTENCIA;
2. DECLARACIÓN DEQUÓRUM LEGAL;
3. LECTURAY, EN SUCASOAPROBACóN DELORDEN DEL

DIA;
4. LECTURAYAPROBACIÓN DELACTAANTERIOR;
5. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, REVOCAR EL PUNTO DE

ACUERDO CONTENIDO EN EL CUERPO DEL ACTA I52
EXTRAORDINARIA DE FECHA 20 DE NOVIEMBRE DEL
AÑo 20I9, EN EL CUAL SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN
DE LOS SERVICIOS PROFESIONALES POR HONORARIOS
ASIMILADOS A SALARIOS PRESTADOS POR EL C. JOSE
LUIS CORTES RODR|GUEZ CONSISTENTES EN LA
ASISTENCIA, ASESOR¡A, ORIENTACIÓN Y ACLARACIÓN
EN MATERIA FISCAL, PARA TRAMITAR LA OEVOLUCIóN
DEL I.S.R;

6. ANALISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN PARA
CONTRATAR LOS SERVICIOS PROFESIONALES DEL
DESPACHO MR ASSEMBBLY LINE S. A. DE C. V,, PARA LA
RECUPERACIÓI OC PARTICIPACIONES DEL ISR POR
MEDIO DEL TIMBRADO DE NÓMINA CON BASE EN EL
ARTICULO 38 DE LA LEY DE COORDINACIÓN TISCII-.

----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS

P ENTE

MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE:
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MUNICIPAL
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tr.AYuNT*'TIIIRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN Oel Oh, PARA QUE DE FORMA
.g;TJtJV".]"tHbNÓMtCA MANTFTESTEN EL SENT|DO DE SU VOTO.-
sl"it'üiI*-1"----HACIENDO USo DE LA Voz, EL CIUDADANO LICENCIADo uuís
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CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AyUNTAMtENTo, SoMETE A vorRcró¡r ecouó¡¡tce LA pRopuESTA DEL
oRDEN oel oiR, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADA
JUAN ANTON]O AGU]LAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉNEZ, SÍHOICO
úucR; ANToNto BAUTISTA eutRoz, REGIDoR pRtMERo; RoBERTo
lópsz anÁu, REGIDoR SEGUNDo; LtcENcTADA eru eoucRclót¡
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCTSCO JAVTER rUÉXOeZ SAIOAÑA, REGTDOR CUARTO;
LtcENctADA BEATRIZ plña vencanA, REG|DoR eUtNTo; LtcENctADo
EN coNTADURIe ¡um¡ FRANctsco cRUz LoRENcEz, REGIDoR sEXTo;
INGENTERo JoRGE RAFAEL ÁlvlRez coBos, REGTDoR ocrAvo; y,
ctUDADANA MóNtcA GUADALUpE oRTtz BLANco, REGIDoR NovENo.
VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA SONIA FATIMA CORONA Cxlf]t,
REGTDoR sEprtuo.-----
----------HACIENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo LtcENctADo luís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL
QUE EXISTEN DIEZ VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y CERO
voros EN ABSTENoTóI.¡, poR Lo rANTo LA pRopuESTA DEL oRDEN
oel olR HA srDo ApRoBADA poR MAyoRlA DE Los EDTLES.-----------------
.-.-..----VISTo EL RESULTADo DE LA VoTAcIÓN ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EXISTIR DIEZ VOTOS A
FAVoR, uN voro EN coNTRA y cERo voros EN ABSTENcIóN, sE
ApRUEBA, poR MAyoRil oe los EDTLES euE FoRMAN pARTE
INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE
IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y
rÉRurr.¡os, EL oRDEN DEL DiA pREvtsro pARA LA pRESENTE sEstóN,
EL cuAL HA euEDADo ASENTADo ANTERtoRMENTE.-cúuptesE.-------
-----------4.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CoNSTTTUC|ONAL, MANTFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 7, ?y 3. DEL ORDEN
DEL DIA FUERoN DESAHoGADoS AL rNrcro DE LA pREsEure srsróru,
pARA DARLE LEGALTDAD A LA MrsMA. solrcrró DAR cuMpLrMtENTo AL
puNTo Númeno 4 (cuATRo), EN EL euE LA ToTALIDAD DE Los EDTLES
ApRoBARoN eUEDE pENDTENTE LA LEcruRA y RpRoa¡ctót{ DEL ACTA
ANTERToR DISpENSANDo AL sEñoR SEcRETARto DE LA LEcruRA DE
LA MISMA; Y ASIMISMO, SOLICITÓ AL SEÑOR SECRETARIO, DIERA
LEcruRA AL STGUTENTE puNTo DEL oRDEN oel ofR.-------
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----------HAcrENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA soxn ¡Ánua
coRoNA cxni¡¡, REGTDoR sÉpr¡rr¡o, MANTFTESTA: ¿USTED NOS DA A
ENTENDER QUE NO CUlvlpt-¡Ó EL LTCENCTADO ¡OSÉ |-UíSU ¿eOn OUÉ NO
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REGI RO TAVO

REGIDOR S PTIMO

REGID EXTO

?"<
REGIDOR QUINTO

REGIDOR TE

R UN DO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE

N

20 DE NoVTEMBRE DEL Año 2019, EN EL cuAL sE APRUEBA
coutnataclólr DE Los sERvtctos pRoFEStoNALES poR
HONORARIOS ASIMILADOS A SALARIOS PRESTADOS POR EL C. JOSE
LUIS CORTES NOOR¡OUEZ CONSISTENTES EN LA ASISTENCIA,
lsesonÍr, onretracrótt v lcmneclóN EN MATERTA FrscAL, pARA
TRAMITAR LA DEvoLUctóN DEL t.s.R
----------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL PRESENTE ASUNTO LO EXPONE LA LICENCIADA EN
GESTIóN y ADMtNtsrRACtóN MUNtctpAL RosA NELLy cALLEGoS
CARBALLO, TESORERA MUNICIPAL.---
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA EN GESTTóN y
ADMtNtsrRActóN MUNtctpAL RosA NELLy GALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: BUENAS TARDES COMO SABEMOS
HABíA UN DESPACHO ANTERIORMENTE SE APROBÓ POR CRgILOO PARA
QUE REALIZARA ESTOS TRABAJOS, DESAFORTUNADAMENTE NO SE VIO
EL TRABAJO Y LA VERDAD EL QUE NOSOTROS TENGAMOS UN
DESPACHO QUE NOS APOYE CON EL IMPUESTO SOBRE LA RENTE (ISR)
ES MUY IMPORTANTE PORQUE ESE RECURSO SE PUEDE APLICAR EN
OBRAS Y ACCIONES DE NUESTRO MUNICIPIO

2

SE REALIZÓ EL TRAJO?
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LTCENCTADA EN GESTIóN y
ADMrNrsrRACróN MUNtctpAL RosA NELLv cALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: NO SE REALIZÓ EL TRABAJO.-
----------HActENDo uso DE LA voz LA cTUDADANA soNrA FÁTIMA
coRoNA CHAíN, REGTDOR SEPTTMO, MANIFTESTA: ¿POR QUE NO SE
Rrnuzó EL TRABAJo?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTON¡O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: I.¡O SE IIEVÓ A FIRMA EL CONTRATO Y YA NO REGRESÓ,
NO HUBO INTERES Y ESTABAN PASANDO LOS MESES Y YA NOS URGE
PORQUE HAY CIERTOS AÑOS QUE TIENEN PLAZO Y VENCEN LOS
PLAZOS Y SINO RECUPERAMOS ESE INGRESO LO PERDEMOS, TIENE UN
PL/¿O DE CINCOAÑOS, NOS URGIA RECUPERAR 2015 (DOS MIL OUINCE) o

-:'-4..4

Y 2016 (DOS MrL DTECTSETS)?

MUNICIPAL

ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,

- ANÁUSIS Y, EN SU CASO, REVOCAR EL PUNTO DE ACUERDO
EN EL CUERPO DEL ACTA 152 EXTRAORDINARIA DE FECHATA

¿r4"'
REGÍDoR cuARTo
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uso DE LA voz LA cTUDADANA soNtA rÁnue
H.
C

S

IENTO

REGtDoR sÉprn¡o, MANTFTESTA: ¿NINGUN
rnuó coru EL? ¿NADA ABSOLUTAMENTE? ----------------
USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO REGID OVENO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SOt¡ll rÁTIMA
coRoNA cHAíN, REGIDoR sÉplMo, MANTFTESTA: orRA pREGUNTA,

coMENTE Mt voro EN coNTRA EN EL oRDEN oel oln poReuE
SOLAMENTE ME PRESENTAN UNA PROPUESTA CUANDO MENOS
oEaeRiR[,ros DE TENER TRES pARA ANALIZAR cuAL ES LA MAs
CoNVENIENTE Y QUE ESTUVIERAN AoUf EXPoNIENDoNoS PoRQUE
Rouf nRoR MÁs ESTÁ uNo.------------ REGI RS PTIMO

--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ESTAMOS AHORITA EN EL TEMA DEL PUNTO CINCO, EN EL
PUNTO DE DAR DE BAJA DEL DESPACHO ANTERIOR, AHORITA QUE
ENTREMOS AL SIGUIENTE PUNTO LO EXPONE.-
----------HACTENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA soule rÁnua
coRoNA cHAíN, REGtDoR sÉplMo, MANTFTESTA: cRAcrAS.-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pEREz, síNDtco úNlcR, MANIFTESTA: TENGo UNA pREGUNTA
TESoRERA, EL DIA TREoE DE DTCTEMBRE DEL 2019 (Dos MtL
DTECTNUEVE) SE LE PAGARON $467,367.77 (CUATROCTENTOS SESENTA
Y S|ETE MtL TRESCTENTOS SESENTA Y S|ETE PESOS 771100 M.N.) A
coNSULTA A JUAREZ s.c DtcE coNcEpro DE pAGo oe RecupeRRcrór.¡
DEL TMPUESTO SOBRE LA RENTA (rSR) DEL PERTODO DE OCTUBRE 20r8
(Dos MrL DrEcrocHo) ENToNcES srNo ES JosÉ LUís, No rENEMos
APROBADO OTRO DESPACHO. ME LO CHECA POR FAVOR REGIDOR TERCERO
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA EN GESTTóN y
ADMtNtsrRActóN MUNtctpAL RosA NELLy cALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MU N lCl PAL, MAN I F IESTA: CLARO.---------
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA eEArn¡z plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NADA MAS UNA PREGUNTA
TESORERA ENTONCES ¿ESTE DESPACHO NO HIZO ABSOLUTAMENTE
NADA? ¿NO RECUPERÓ ¡¡RORZ ¿NO HrZO NTNGUNA neCUpenACrÓru2 --
--......-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: NO
----------HACIENDo Uso DE LA Voz LA LICENCIADA BEATR¡Z PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿NO TENEMOS CONTRATO
TAMPOCO?
------.--.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
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TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: NO.
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----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA A
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U.,rYt'NT*M{=Éft ARA, REGI DOR Q U I NTO, MAN I FI ESTA: GRACIAS.-----
cgNsl$V-cl9-H)!----nenuzeoA Y coMENTADA LA Exposlclót¡, eru uso DE LA voz,
,Bá0fi't'i'H¡rcruDADANo JUAN ANToNro AGUTLAR MANcHA, pRESTDENTE_ 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE NO

DEL H
IENTO

REGID NO

REG OR AVO

RE IDOR S PTIMO

REGI EXTO

?
GIDOR OUINTO

RE OR CUARTO

REGIDOR TE ERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

HABER oesrRvRcróN A SoLVENTAR, poNGA A coNSIDERACTóN
LOS PRESENTES EL PUNTO EN COMENTO PARA QUE, DE FORMA
NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.-
----------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
t-uís coruReD MoNcADA ALEJo, SECRETARTo DEL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRCSÓ: NO HABIENDO OESCRVRCIÓT{ R
SoLVENTAR, esrA R coNSlDERActót¡ oe Los pRESENTES EL puNTo
EN coMENTo, poR Lo euE soltctró rr¡Rt¡tnestEN, DE MANERA
NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO. VOTANDO A FAVOR LOS
SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ,
sÍttolco t¡t¡lcl; ANToNlo BAUTISTA eutRoz, REGIDoR pRtMERo;
RoBERTo LópEz lnÁu, REGTDoR SEGUNDo; LToENcTADA EN
roucnqór.¡ pREEScoLAR MAyrE cATALINA vrLLALoBos FoRTUN,
REGTDOR TERCERO; CTUDADANO FRANCTSCO JAVTER nÉ¡¡OeZ
sltolñ1, REGIDoR cuARTo; LtcENctADA BEATRIZ plñl venolRr,
REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO
CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvrnrz coBos, REGTDoR ocrAVo; y, ctUDADANA luóuca
GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO. VOTANDO EN
RASTE].¡CIÓN¡: SONIA FANMA CORONA CNÑI, REGIDOR SEPTIMO........-
----------coNTtNUANDo EN uso DE LAVoz, EL LtcENclADo l-uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO EXPRESA: LE
INFoRMo SEÑoR PRESIDENTE, EXISTEN DIEZ VoToS A FAVoR, cERo
VoToS EN coNTRA Y UN VoTo EN ABSTENCIÓN, PoR Lo TANTo LA
PROPUESTA ES APROBADA POR TTIAYONÍR DE LOS EDILES QUE
CONFORMAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
---------puNTo §.-AcuERDo.-vtsro EL RESULTADo DE tR vorRcrór.¡
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: CON
FUNDAMENTO EN ELARTÍCULO 28 DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO
LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO, AL EXISTIR DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO
VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN ABSTENCIÓN, ESTE AYUNTAMIENTO,
POR IT¡IYONÍE, APRUEBA DEJAR SIN EFECTOS, SE REVOQUE EL PUNTO
DE ACUERDO CONTENIDO EN EL CUERPO DEL ACTA 152
EXTRAORDINARIA DE FECHA 20 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2019,
MEDTANTE EL euE se nconoó LA coNTRATlclóx oe Los sERvrctos
PROFESIONALES POR HONORARIOS ASIMILADOS A SALARIOS
pREsrADos poR EL c. JosE LUrs coRTES RooRíouez coNstsrENTEs

P E NTE
MU NICIPAL
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LA LEY DE COORDINACIÓN FISCAL Y SUS REGLAS DE
OPERACION.-CUMPLASE
------.---ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA AL SEÑOR SECRETARIO, DIERA LECTURA AL SIGUIENTE
PUNTO DEL ORDEN DEL DIA
_--------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA

-----q.- ANÁL|S|S y, EN SU CASO, APROBAC|ÓN PARA CONTRATAR
LOS SERVICIOS PROFESIONALES DEL DESPACHO MR ASSEMBBLY LINE
S. A. DE C. V., PARA LA RECUPERACIÓN DE PARTICIPACIONES DEL ISR
POR MEDIO DEL TIMBRADO DE NÓMINA CON BASE EN EL ARTÍCULO 38
DE LA LEY DE COORDINACIÓN FISCAL
-------.--ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL PRESENTE ASUNTO LO EXPONE LA LICENCIADA EN
GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS
CARBALLO, TESORERA MUNICIPAL
-----.---.ENSEGUIDA, EN USO DE AL VOZ, LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: LE DAMOS EL ESPACIO AL
DESPACHO MR. ASSEMBY LINE S.A, DE C.V. PARA QUE EXPONGA AQUI
SU EXPERIENCIA Y PROYECTO DE TRABAJO..-.----.-------
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
vicToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: BUENAS TARDES, MI
NOMBRE ES V|CTOR LANDA APODERADO LEGAL DE LA EMPRESA MR.
ASSEMBY LINE NOSOTROS SOMOS UNA EMPRESA QUE SE DEDICA A
RECUPERACIÓru OEI IMPUESTO SOBRE LA RENTA PARTICIPABLE EN EL
ESTADO DE VERACRUZ TENEMOS UNA EXPERIENCIA A LO LARGO DE
TRES AÑOS Y MEDIO, HEMOS RECUPERADO EN TODO EL ESTADO DE
VERACRUZ CERCA DE $ 105',000,000.00 (CIENTO CTNCO MTLLONES DE
PESOS 00/100 M.N.) NOS CONSTDERAMOS LA EMPRESA CON MAYOR
RECUPERACIÓN, NOSOTROS NOS DEDICAMOS A REALIZAR LAS
PROYECCIONES DENTRO DEL APARTADO DE LAS PARTICIPACIONES EN
EL PORTAL DE TRANSPARENCIA, NUESTRO DESPACHO CUENTA CON UN
SISTEMA ESTADÍSTICO CON EL CUAL ANALIZAMOS LOS DOSCIENTOS
DOCE MUNICIPIOS DEL ESTADO DE VERACRUZ, REALIZANDO ACUSES
DE REFORMACIÓN OUE CONSTA EN LAS TASAS DE SECRETARÍA DE
FINANZAS Y PLANEACIÓN (SEFIPLAN) A SU VEZ REALIZAMOS UN
ANALISIS DE LAS PARTICIPACIONES QUE EL MUNICIPIO DE TUXPAN HA
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EN LA ASISTENCIA, ASESOR¡A, ORIENTACóN Y ACLARACIÓ¡¡ CIt N MIENTO

ERIA FISCAL, PARA TRAMITAR LA DEVOLUCIÓN DEL IMPUESTO
RE LA RENTA MEDIANTE EL TIMBRADO DE LA NóMINA QUE

. versc?ERi/ll
ETTHADE

TA DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL ART¡CULO 3. REGI N NO
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H.Ar-uNrAM.rE$HÑtDo DESDE EL 2015 (Dos MtL outNcE) AL pERtoDo 2o2o (Dos MtL'¿9ñtllV.tJ"o§&NTE). 
TNTcTALMENTE coMENzAMos coN uNA pRoyEccróru oe $

"i,"t"oirr8t00,000.00 
(SEIS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.) COMO PUEDEN- OBSERVAR EN LA PROPUESTA QUE SE LE HIZO LLEGAR AL

AYUNTAMIENTO, UNA VEZ QUE SE COMENZARON A REALIZAR
TRABAJoS SE REALIZÓ UNA PRoYEccIÓN RoIcIoNAL EN DoNDE E
AYUNTAMIENTO PUEDE SER CANDIDATo A UNA RECUPERAcIÓN
APROXTMADA DE $ 18',000,000.00 (D|EC|OCHO MTLLONES DE PESOS
00/100 M.N.). posrERroRMENTE sE Hrzo uN RruAusrs FTNANCIERo DE
ToDA LA FAcruRACróN euE HA TENTDo EL AyUNTAMIENTo DEL 2015
(DOS MIL QUINCE) A LA FECHA Y CONTAMOS CON UN NUEVO PROYECTO
DENoMTNADo coMpENSAcróN uxvensAL DE tMpuESTo AL vALoR
AGREGADO (IVA), ES UNA TERCERA ETAPA EN LA CUAL EL
AyUNTAMIENTo poDRlA sER pARTlctpE coN LA cuAL pooRfnn¡os
TENER UNA RECUPenncIÓru ADICIoNAL DE LoS s 18'ooo,ooo.oo
(DIECIOCHO MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) POR CONCEPTO DE
IMPUESTO SOBRE LA RENTA PARTICIPABLE DE CERCA DE $
30'000,000.00 (TRE|NTA MTLLoNES DE PESOS 00/100 M.N.) pOR
coNcEpro DE coMpENSAclóN, NosorRos soMos EL úNtco
DESPACHO EN EL ESTADo DE VERACRUZ QUE SE ESTA DEDICANDo A
ESTA REcUPERACIÓN DE IMPUESTo, TENEMoS EXPERIENCIA EN
ENTREGAR ESE RECURSO COMO LO ES EN EL MUNICIPIO DE MEDELLIN,
CHOAPAS, COSAMALOAPAN, HEMOS TRABAJADO EN MUNICIPIOS
CERCANOS AL MUNICIPIO DE TUXPAN, COMO ES CASTILLO DE TEAYO,
MUNICIPIO DE ZAPOAPAN, TECOLUTLA, ESTAMOS TRABAJANDO
OZULUAMA, TEPETZINTLA, ENTRE OTROS MUNICIPIOS DE LA ZONA
NORTE, TENEMOS EXPERIENCIA EN LA ZONA CENTRO COMO LO ES EL
MUNICIPIO DE XALAPA, EN LA ZONA SUR ESTAMOS TRABAJANDO EN
MUNICIPIOS COMO SON ISLA, MOLOACAN. TENEMOS EXPERIENCIA
TAMBIÉN EN RECUpERACTóN orl rMpuESTo soBRE LA RENTA
pARTrcrpABLE EN EL MUNtclpro DE LAS cHoApAS, rR¡¡arENr
TRABAJAMOS EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA EN LAS COMISIONES DEL
AGUA EN ESTE cASo EL EJEMPLo MAS PALPABLE QUE TENEMoS ES LA
COI,'¡ISIÓru DE AGUA DEL MUNICIPIO DE HUATUSCO, ESTO ENTRE
ALGUNOS OTROS MUNICIPIOS CON LOS QUE HEMOS ESTADO
TRABAJANDO, NOS CONSIDERAMOS EL DESPACHO MEJOR
POSICIONADO EN EL ESTADO DE VERACRUZ ESO NOS PUEDE DAR
MAYOR CERTEZA AL MOMENTO EN QUE NOSOTROS LLEGAMOS A
CUALQUIER AYUNTAMIENTO Y DARLES UNA PROPUESTA Y SABEMOS
QUE NUESTRAS PROPUESTAS TIENEN UNA MARGEN DE ERROR DE 5%
(ctNCo PoR ctENTO), ES DECTR, TENEMOS 95% (NOVENTA y CTNCO pOR
CTENTO) DE EFECTTV|DAD, STEMPRE ACOSTUMBRAMOS A HACER
NUESTRAS pRopUESTAS coN REcupERecróru MENoR, ES DEcrR, $
6'000,000.00 (sEts MtLLoNES DE PESos 00/100 M.N.) pERo Lo
AcosruMBRAMos A HACER Rsl poReue pREFERTMoS LLEGAR A uN
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PROPUESTAS QUE SON MAS PALPABLES Y QUE AL FINAL DE CUE
LOS RESULTADOS HABLEN POR SISOLOS.
---------.ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁTVIREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO,
MANIFIESTA: OBSERVO EN EL SUSTENTO QUE EFECTIVAMENTE QUE
USTEDES MANTFTESTAN UN RECUPERABLE DE $ 6',000,000.00 (SEIS
MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) PARA TUXPAN RESPECTO AL
TMPUESTO SOBRE LA RENTA (tSR) y MENCTONABAS UN TOTAL DE $
18',000,000.00 (DrEcrocHo MILLoNES DE PESos 00/100 M.N.) EN Los
EJERCTCTOS 201s (DOS MrL QUTNCE) AL 2018 (DOS MrL DTECTOCHO). LO
QUE NO OBSERVO EN EL SUSTENTO ES ¿CUAL ES EL PORCENTAJE DE
ESE RECUPERABLE OUE TENDRÍA QUE PAGAR EL AYUNTAMIENTO POR
SUS SERVICIOS EN CUANTO A ESTE RECUPERABLE? Y LA OTRA
PREGUNTA ES SI OBVIAMENTE UNAVEZ QUE SE APRUEBE ESTE PUNTO
SI ES QUE SE APRUEBA ¿SI EN EL CONTRATO QUE EN UN MOMENTO
DADO SE TIENE QUE FIRMAR CON ESTE AYUNTAMIENTO VA IMPLÍCITO
QUE HAY GARANTIAS? ES DECIR, YO ME APEGO Y POR LO TANTO
COBRO AL MOMENTO DE RECUPERAR O ES POR ADELANTADO EL PAGO
EN LO QUE SE HACE LAS GESTIONES QUE USTEDES TIENEN QUE HACER
A RESERVA SI SE RECUPERA
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
VíCTOR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: ATENDIENDo LAS
PREGUNTAS QUE USTED MENCIONA EN LA PRIMERA NOSOTROS
ESTAMOS TAN SEGUROS DE NUESTRAS RECUPERACIONES QUE
NOSOTROS NO COBRAMOS NINGUN TIPO DE ANTICIPO COMO LO
PUEDEN VER EN LA PRIMERA PAGINA DE NUESTRA PROPUESTA AHI
APARECE UN PUNTO QUE DICE SIN ANTICIPOS, NOSOTROS NO
COBRAMOS ANTICIPOS HASTA EL MOMENTO EN EL QUE EL
AYUNTAMIENTO TIENE LA RECUPERACIÓN EN LA CUENTA DE ARBITRIOS
LIBRES A SU DISPOSICIÓN. EL SEGUNDO PUNTO QUE MENCIONA
RESPECTO AL PORCENTAJE ESTA PARTE TODAVíA NO SE HA
ATERRIZADO INCLUSO TODAVIA SE ESTA EN PLANES DE CUÁLES VAN A
SER LOS HONORARIOS TANTO PARA QUE EL AYUNTAMIENTO COMO
NOSOTROS LLEGUEMOS A UN PUNTO INTERMEDIO Y SEAN
BENEFICIADOS TANTO USTEDES COMO NOSOTROS.
-.---.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
coRoNA CHAíN, REGTDOR SÉPT|MO, MANTFTESTA: ¿QUE SOFTWARE ES
EL QUE USTED UTILIZA?
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
V¡cToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: NOSoTRoS
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ijJ"tJIil'i',HfPNrAMrENro y DEcTRLE rENES $ 6'000,000.o0 (sErs MTLLoNES DE'l;ñ;nñaEsos 00/100 M.N.), RECUPERAR $ 18',000,000.00 (DrEcrocHo MTLLoNES
SECRETAEE{PESOS OO/1OO M.N.) A DECIR QUE TIENE $ 1O'OOO,OOO.OO (DIEZ

MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) Y RECUPERAR $ 6'000,000.00 (SEIS
MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) ENTONCES MEJOR HACEMOS
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ENTAMOS UNA MATRIZ Y CONTAMOS CON UN AREA DE TAMIENTO

ATlcR cox LA cuAL ulltzAMos LA BASE DE DATos DE upAc,
ENTAMOS UNA MATRIZ CON LA CUAL NOS FACILITE HACER EL
DO DE FORMA MASIVA ES DECIR GENERALMENTE EN UNA REGID NO

ADMtNlsrRAcrór.¡ lo euE uILrzAN ES UNA pLATAFoRMA coMERcrAL,
CON ESTA PLATAFORMA COMERCIAL ELLOS VAN UTILIZANDO
srsrEMA pARA HAcER EL TIMBRADo DE su ADMrNrsrRAcróN, AHoRA
BIEN, PARA NOSOTROS PODERNOS FACILITAR EL TRABAJO
MANEJAMOS DOS SISTEMAS, ESTA MATRIZ QUE YO LES ACABO DE
MENCIONAR, ADICIONALMENTE USAMOS ALGUNOS SISTEMAS QUE NOS
pERMITEN DEScARGAR LA tNFoRMAclótt lruoRrsnDA EN EL sERvtcto
DE ADMtNtsrRActóN TRTBUTARTA (sAT), ES DEcrR, ENTRAR AL
coNSULToRto DEL sERvtcto DE ADMtNrsrRAclóN rRlaurRRA (sAT)
SABRAN QUE PUEDEN ENTRAR AL PoRTAL DEL SERVICIo DE
RourusrRecróN TRTBUTARTA (sAT), coNSULTAR ToDA LA
rRcruRRclóN EMIIDA y RECIBTDA y EN ESE ApARTADo NosorRos
FTLTRAMOS LOS TTMBRES 1.1 (UNO PUNTO UNO) OUE ABARCAN 2015
(DOS MrL OUTNCE) Y 2017 (DOS MtL DTECTSTETE), 1.2 (UNO PUNTO DOS)
QUE ABARCA 2017 (DOS MtL DIECIS|ETE) AL 2020 (DOS MtL VETNTE) CON
LO CUAL NOSOTROS NUESTROS FILTROS, DESCARGAMOS ESTA

REG OR CUARTO

REGIDOR CERO

REGIDOR PRIMERO
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REGI EXTO

BJ',. P..,
INrOR¡r¡RClóru, VEMOS CUALES TTMBRES USTEDES F¡JARON, eUE NO IEc.rDoRoutNro
TENGAN LAS CLAVES QUE TSTA PIDIENDO LA UNIDAD DE
FtscALrzAcróN y coN ESTA tNFoRMActóN NosorRos LA
RECUPERAMOS YAL FINAL DEL TRABAJO TODOS ESTOS ENTREGABLES
SE LES ENTREGA EN cD PARA QUE LA ADMINISTRACIÓN TENGA UN
RESPALDO DE NUESTROS TRABAJOS REALIZADOS Y ADICIONALMENTE
coMo uN pLUS Los TRABAJoS DE LA ADMtNtsrRActóru pRseoR
PORQUE EN MUCHAS OCASIONES NOS HA TOCADO LLEVAR MUCHOS
AYUNTAMIENTOS Y NO CUENTAN CON ELLA, EN ESTE CASO, NOSOTROS
LEs HAREMoS LLEGAR su tNFoRMActóN.-------------
----------HActENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA sorun rÁnmn
coRoNA cHÑn, REGTDOR SEPTIMO, MANTFTESTA: ¿ENTTENDO
ENTONCES QUE LOS CERTIFICADOS SON UPAC? GI e UNDO

EMPRESA?
----------HActENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA sor.¡n rÁr¡ul

PRE NTE

coRoNA cnñu, REGIDoR sÉpluo, MANTFTESTA: st

MUNICIPAL

----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LrcENcrADo EN courRouníe
vicron ¡xovANy LANDA tópez, MANTFTESTA: LA pLATAFoRMA euE sE
UTILIZA ES LA UPAC Y SI ESTA CERTIFICADO PARA PODER REALIZAR
LOS Tt MBRADOS.--------------
----------HAcrENDo uso DE LA voz LA cTUDADANA sorun rÁnma
coRoNA cxaít, REGIDoR sÉplMo, MANTFTESTA: úLTIMA pREGUNTA,

¿TtENE USTED RLCrJru PORTAL DE FACTURACTÓN? ----------
----------HAoIENDo USo DE LA Voz EL LIcENcIADo EN coNTADURfA
vícroR JHoVANY LANDA tÓpeZ, MANTFTESTA: ¿NOSOTROS COMO



Y,XPAN
Secretaría del Ayuntamiento

qá'
,(),

u.
C

S

Página I I de28 SEC
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LrcENcrADo EN coNTADURfA

N DOS PLATAFORMAS LA PRIMERA PLATAFORMA QUE
UPAC Y LA SEGUNDA PLATAFORMA QUE UTILIZAMOS REGI
TE poR cUESTtoNES DE euE RsÍ t¡os Lo tNDteuE EL

AYUNTAMIENTO PORQUE T¡ENE ALGUNAS OTRAS ESPECIFICACION
ES LA PROPIA PLATAFORMA DEL SERVICIO DE ADMII.¡ISTRRCIÓN
TRTBUTARIA (SAT), NOSOTROS CONTAMOS CON REGTSTRO PATRONAL,
REGTSTRO FEDERAL DE CONTRIBUYENTES (RFC), TODA LA
rruroRuRcrót¡ DE NUESTRA EMpRESA yA sE LAS HrctMos LLEGAR E
IGUAL TODOS LOS SERVICIOS QUE USTEDES EN DETERMINADO
MOMENTO SE LLEGUEN A PRESENTAR CON NOSOTROS CUENTAN CON
EL RESPALDO DE UNA FACTURA, NUESTRA EMPRESA ES OFICIALMENTE
RESpoNSABLE Nos coNSrDERAMos Rsl poReuE soMos UNA
EMPRESA QUE PAGA IMPUESToS, QUE CUENTA coN UN cRÉo o
ACTUALIZADO DE FORMA POSITIVAY SE LOS PUEDO HACER LLEGAR EN
EL MoMENTo QUE USTEDES GUSTEN, Eso TRMSIEN LE DA UNA
CERTEZA AL AYUNTAMIENTO DE QUE NO SOMOS UNA EMPRESA
FANTASMA, SOMOS UNA EMPRESA TOTALMENTE ESTABLECIDA Y NO
VAN A TENER I.¡IruCÚru PROBLEMA RESPECTO AL SERVICIO DE
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ADMrNrsrRAcróN rnreurRnn (sAT)
------.-.-HACIENDO USO DE LA VO
coRoNA cxei¡¡, REGTDoR sEPTIMo

z LA CTUDADANA soNtA rÁnut
, MANIFIESTA: GRACIAS PERO SI ME

HUBIERA GUSTADO TENER EL CONTRATO. GRACIAS.----
---------HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo lópez
eRÁ¡¡, nectooR SEGUNDo, MANTFTESTA: cREo euE LAS pREGUNTAS
rÉcucls sE HAN HEcHo pRoptAMENTE t¡o sE stA pRoFUNDIDAD o
NO, YO NO SOY EXPERTO EN CUESTIONES CONTABLES, MI LABOR
COMO REGIDOR ES TRATAR DE DARLE LOS MAYORES ARGUMENTOS Y
PRocEDER A MI VoTo, Lo QUE SI ESToY EN coNSIDEnRcIÓru es
HAcER UNA REFLEXTór.¡ soene EL puNTo euE ESTAMoS DrsculENDo
QUE TIENE QUE VER SI NOSOTROS VAMOS A APROBAR Y BUSCAR A
rnnvÉs DE uN MEcANrsMo LEGAL coMpLETAMENTE LEGALy ESo HAy
QUE ACLARARLO PORQUE A VECES SE NOS OLVIDA, UN MECANISMO
LEGAL euE Nos pERMrrE euE EL stsrEMA DE ADMtNtsrRRctór.l
FEDERAL pARA poDER RECUpERAR n rRnvÉs DE uN pRocEDrMrENTo
UN RECURSO QUE SI NO SE SOLICITA NO SE RECUPERA, ES DECIR, NO
sE ENTREGA A LA ADMtNlsrRRclótrl, LA ADMtNtsrRRctóu lerue
NECESARIAMENTE QUE HACER LA SOLICITUD Y CUMPLIR LOS
REQUISITOS.-
.-----.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
vicron JHovANy LANDA tópez, MANTFIESTA: pARTtMos
INICIALMENTE oel nRrlculo 3 DE LA LEy DE cooRDtNRclóN rtscRt
QUE ES EL SUSTENTO A TODO ESTE PROCEDIMIENTO QUE NOSOTROS
REALtzAMos, etRnrfcuto 3 DE LA LEy DE cooRDtNAcróN FtscAL DtcE

MUNICIPAL

JHovANy LANDA tópez, MANTFTESTA: NosorRos
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LOS MUNICIPIOS Y DEMARCACIONES TERRITORIALES

REQUISITOS? DECLARAR, PAGAR Y TIMBRAR Y COMO INFORMACI
ADICIONAL, ESTE TIMBRADO NO PASE DE MARGEN DE ERROR DE 1%
(uNo PoR CTENTO), ES DECTR, SrTU PAGAS $100.00 (C|EN PESOS 00/100
M.N.) Y DECLARAS $100.00 (CIEN PESOS 00/100 M.N.) TTENES QUE
TTMBRAR COMO UN MAXTMO $101.00 (C|ENTO UN PESOS OO/1OO M.N.) St
TU TTMBRAS $102.00 (CTENTO DOS PESOS 00/100 M.N.) YA NO
RECUPERAS NADA PORQUE NO CUBRES LOS REQUISITOS QUE MARCA.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: POR SUPUESTO, HAY
CONDICIONES NECESARIAS PARA PODER HACER LA SOLICITUD, SI
ESAS CONDICIONES SE CUMPLEN EL ENTE FISCAL EN ESTE CASO EL
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN SI CUMPLE CON ESA CONDICIÓN PODRÁN
SER SUJETOS DE DEMANDA DE DEVOLUCIÓN DE ESE IMPUESTO PERO
SI EL AYUNTAMIENTO NO HACE LA SOLICITUD O LA HACE Y NO CUMPLE
CON LOS REQUISITOS QUE TU SEÑALAS ESE DINERO NO SE LE
DEVUELVE AL AYUNTAMIENTO ESE DINERO SE QUEDA EN LA
FEDERACIÓN, NO DIGO QUE SE PIERDE PORQUE ES UN DINERO
PÚBLIco QUE LA FEDERACIÓN HARA USO DE EL PERo EN TERMINoS
PARA LO QUE LE INTERESA A LA CIUDADANÍA DE TUXPAN ES QUE ESE
RECURSO SE RECUPERE PARA OUE ESE RECURSO SE PUEDA TOMAR Y
SE ASIGNE A ACCIONES Y OBRAS QUE EL AYUNTAMIENTO ORGANICE Y
PIáNIFIQUE Y EJECUTE, ESO ES LO QUE SE TIENE QUE HACER. LO QUE
QUIERO DECIR CON TODO ESTO ES QUE ES NUESTRA OBLIGACIÓN
ElcR y No HAcEMos MAs ouE RESpoNDER yo cREo euE uN DESEo
DE LOS CIUDADANOS, SI LES DIJERAMOS QUE HAY POSIBILIDAD DE
RESCATAR MIN|MO $ 6',OOO,OO0.OO (SEIS MILLONES DE PESOS OO/1OO

M.N.) PARA QUE PODAMOS APLTCARLOS PARA ACCTONES Y OBRAS
OBVIAMENTE QUE LA CIUDADANíA CAREZCA DE UNA MENTALIDAD
NORMAL PARA QUE NOS DIGA QUE DEJEMOS QUE SE VAYAN, ES MAS SI
PODEMOS RECUPERAR MÁS QUE SE RECUPEREN MÁS LO ASEGURO
QUE LO OINíR, EST ES CI ESPÍNITU QUE DEBE DE TORNAR ESTAS
DISCUSIÓN PARA Mí MAS ALLÁ POR SUPUESTO DE LAS PREGUNTAS
LEGITIMAS QUE HACEN LOS COMPAÑEROS EN RELACIÓN AL CARACTER
TÉcNICo QUE YA HAS RESPoNDIDo. LA ÚNICA PREocUPACIÓN QUE ME
QUEDARIA MAS ALLA DE QUE COINCIDO QUE DEBEMOS DE HACERLO
ESTAMOS EN EL OCTAVO MES DEL TERCER AÑO DE LA
ADMINISTRACIÓN Y YO ME SIENTO SATISFECHO Y ORGULLOSO DE
PERTENECER A ESTA ADMINISTRACIÓN Y CABILDO PORQUE LO VA DE
ESTOS DOS AÑOS Y OCHO MESES FINANCIERAMENTE LAS COSAS SE
HAN ESTADO HACIENDO DENTRO DE NUESTRA NOVATEZY CUANDO NO
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AL 100% (CIEN POR CIENTO) CON LA FEDERACIÓN Y
'Ió^jsmucr@RnN SUJETOS DEL 20o/o (VEINTE POR CIENTO) SOLAMENTE LOS"í.fq";\ffiNrcrpros, ES DEcrR, TU EñTREGAS EL DTNERo A LA FEDERAoTóN y
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S COMPETENTES NOS SEÑALAN Y NOS
HACIENDO BIEN, NOS JALAN LA OREJA Y
IO ÚruICO QUE ME PREoCUPA R Ir,II soN

los rÉRutt¡os EN euE vAyA A QUEDAR EL coNTRATo poReuE TU
ESTAS DICIENDo AHoRITA QUE HACES HecocIncIÓN ENToNCES SI VA
A ESTAR EN NEGocrAcrór.r poR pARTE DEL AyUNTAMtENTo LE prolRl
QUE HICIERA PARA QUE AMBOS GANARAN O SEA QUE NO FUERA
SUMASERo QUE FUERA MAS BIEN GANAR Y GANAS, QUE TU EMPRESA
A LA QUE TU REPRESENTAS PUES GANAR Y POR OTRO LADO EL
AyuNTAMrENro rR[¡alEN GANAR, TENER ut¡R RemcróN EN LA euE
AMBos GANEMoS y AL FINAL NADIE ptERDE poReuE lR reoERRcróru
No pERDERíR ponoue AL FINAL ES uN REcuRSo euE Nos
PERTENECE.-
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, sÍNDrco úuce, MANTFTESTA: Mr pREGUNTA uAs oue NADA ES
A LA TESORERA, EN ESTE DOS MIL VEINTE DE ENERO A JULIO SE HAN
RECUPERADO $ r7'692,3r5.00 (DTECTSTETE MTLLONES SEISCTENTOS
NOVENTA Y DOS MIL TRESCIENTOS QUINCE PESOS 00/100 M.N.). ¿ESTO
EN tO CORRECTO TESORERA? ¿ASí ES VERDAD? COMO USTEDES VEN
TENEMOS UN EXCELENTE EQUIPO DE TRABAJO, NO NECESITAMOS UN
NUEVo DEspAcHo euE Nos ApoyE poReuE cuAruro No Nos
RHoRRRnIR¡¡oS EN EL PAGo QUE SE LE VA A HACER A ESTA PERSoNA
ENTONCES ¿PARA QUE CONTRATAR UN DESPACHO NUEVAMENTE? SI
yR reruíeuos uNo, Nos rRlló, AHoRA NUEVAMENTE orRo. EN Lo
PERSONAL ESTO ES LO QUE HEMOS RECIBIDO $ 17'692,315.00
(D|EC|S|ETE MTLLONES SETSCTENTOS NOVENTA y DOS MtL
TRESCTENTOS QUTNCE PESOS 00/100 M.N.) CON EL EXCELENTE EQUTPO
DE TRABAJO QUE TENEMOS EN EL AYUNTAMIENTO
.-------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: QUIERO HACER U¡¡R UENCIÓN AL TEMA, EX RIUSIÓru RI
ASUNTo DE LA REGIDoRA QUE DECIA QUE SI No SE Ie TeNIR QUE DAR
uN ANTrcrpo o sE LE coBRARA coNFoRME LA REcupERAcrón, esre
DESpACHo MosrRó MUcHo rrureRÉs EN EL TEMA DE TUXpAN,
REALMENTE COMO ESTABA Y LoS TIEMPoS SE VENÍAN AcoRTANDo,
pARA uN SERVIDoR es olríctt- poReuE EN Lo euE vA DE LA
ADMtNtsrRActóru re ATENDTDo coMo cUARENTA EMpRESAS euE sE
DEDICAN A LO MISMO Y CON MALAS EXPERIENCIAS ALGUNAS Y LO QUE
HICIERoN ELLoS FUE QUE LES oIÉnRuos LA oPoRTUNIDAD DE
coNFIAR uN poeurro EN ELLos y euE Los pustERnuos A pRUEBA EN
ESE SENTIDo Y SIN NINGÚN coMPRoMISo LA TESoRERA IeS TRcIT Ó
LAS oLAVES y EN eutNcE DÍAS o vETNTE olRs oe FoRMA lNcReleLE
LOGRARON RECUPERAR $10',200,000.00 (DrEZ MTLLONES DOSCTENTOS
MrL PESOS 00/100 M.N.) DEL TMPUESTO SOBRE LA RENTA Y HABLO DE
AÑOS ANTERIORES NO DE LO QUE ESTA CONRIENDO EN ESTE AÑO
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LO QUE DICE LA

tói.iiiiiÜé,ó,mec u PERAC loN ES DE ESrE AÑo
ruxPan'verac^ry1gNE HACIENDO DE MANERA CO

SECRETNVe\ e METER EN Lo QUE ESTAN

SINDICO EFECTIVAMENTE SI HAY
CON TIMBRADO DE ESTE AÑO OUE SE
RRECTA Y ELLOS DIJERON OUE NO SE
HACIENDO ACTUALMENTE, SE ESTAN

YENDO A RECURSOS QUE NO SE HAN PODIDO RECUPERAR EN TRES
AÑOS QUE SON RECURSOS VIEJOS, RECURSOS ATRASADOS Y Q
REQUIEREN OTRO TIPO DE MANEJO, NOS SORPRENDIMOS PORQUE
CURIOSAMENTE FUE EN EL MES PASADO DE JULIO A FINALES DE JUNIO
QUE NOS HACEN UN RECORTE FUERTE DE PARTICIPACIONES DE S
l2'000,000.00 (DocE M|LLoNES DE PESOS 00/l 00 M.N.) Y NOS LLEGA EL
RECURSO DE $ 10',200,000.00 (D|EZ MTLLONES DOSCTENTOS MrL PESOS
00¡00 M.N.) Y ESTABAMOS TNCIERTOS Sr NOS HABÍAN QUTTADO DE
PARTICIPACIONES Y DE REPENTE I.IOS HREíRN DEPOSITADO DESPUÉS
PERO ELLOS SIEMPRE NOS ASEGURARON QUE ESE RECURSO YA
ESTABA EN LA CUENTA Y QUE ERA EFECTO DE IMPUESTO SOBRE LA
RENTA (rSR) LÓGTCAMENTE DTJTMOS QUE HASTA OUE NO NOS LLEGUE
LA HOJA DE SECRETARTA DE FTNANZAS y PLANEACTÓN (SEFTPLAN) EN
DONDE ESPECIFIQUE EL RECURSO Y EFECTIVAMENTE NOS LLEGÓ A
LOS POCOS DÍAS Y AHI VENIA TMPUESTO SOBRE LA RENTA (rSR)
RECUPERADO DE $ r0',200,000.00 (DIEZ MTLLONES DOSCTENTOS MrL
PESOS 00/100 M.N.) ENTONCES AHf UMOS LA EFECTTVTDAD QUE TTENE
EL DESPACHO, VIMOS LA SERIEDAD Y SOBRE TODO QUE NO TUVIMOS
QUE PONER NI UN PESO POR DELANTE Y ADEMAS NOS ESTAN
TRATANDO DE GESTIONAR INGRESOS QUE YA EXPLICÓ EL CONTADOR
QUE NO SE HAN PODIDO COBRAR Y ADEMAS LAS COMPENSACIONES
POR CUESTTONES DE TMPUESTO AL VALOR AGREGADO (rVA) TAMBTEN y
LA VERDAD YO CREO QUE COMO ESTÁ l.A SITUACIÓN A COMO ESTAMOS
VIVIENDO ESTA SITUACIÓN DE RECORTES Y DEMAS ESTO VIENE A
REFORZAR LO QUE YA SE VIENE HACIENDO EN LA ADMINISTRACIÓN
PORQUE TAN SOLO EN VEINTE DíAS ELLOS LOGRARON DAR UN BRINCO
FUERTE DE $ TO'2OO,OOO.OO (DIEZ MILLONES DOSCIENTOS MIL PESOS
OO/1OO M.N.) Y RECUPERÁRSELO AL MUNICIPIO. ENTONCES ESA ES LA
PARTE QUE YO VALORO Y QUE DEFINITIVAMENTE ELLOS LE
APOSTARON A TUXPAN, LE APOSTARON A HACER SU TRABAJO Y
SIMPLE Y SENCILLAMENTE ELLOS HICIERON EL RECONOCIMIENTO DE
DECIR "SI NO ME PAGAS ESE DINERO LO TIENES QUE DEVOLVER A
HACIENDA Y LISTO" PERO BUENO COMO LES DIGO HEMOS RECIBIDO
DIFERENTES PROPUESTAS PERO ESTA ES LA QUE SE ME HA HECHO
MAS SENSATA, LA MAS SEGURA Y SOBRE TODO LA QUE NOS HA DADO
RESULTADOS FAVORABLES, CREO QUE ES QUE ESTAMOS PASANDO EL
PUNTO DE ACUERDO AHORITA Y ESTAMOS RECTIFICANDO Y SIEMPRE
TODO LO QUE HACEMOS ES EN EL AFAN DE QUE SEA BENEFICO PARA
EL MUNICIPIO Y DE LOGRAR EL MAYOR EXTO POSIELE EN LAS
ACCIONES QUE TOMAMOS Y EN LAS DECISIONES QUE TOMAMOS.--------
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LICENCIADA BEATRIZ PIÑA IENTO

L 2020 (DOS MrL VETNTE)
REGI NO

PERLAS, IBA A RECUPERAR DOS MIL VEINTE Y DOS MIL DIECISEIS ¿Q
PASÓ AHORITA CON EL PERSONAL QUE TENEMOS? QUE EL PERSONAL
COMO DICE LA SíNDICO ES QUE ESTA MUY CAPACITADO Y YO CREO
QUE SON COMPETENTES PARA PODER HACER ESA RECUPERACIÓN Y
TENER QUE TENER A ALGUIEN MAS DENTRO DEL AYUNTAMIENTO, NO
DUDO DE LA CAPACITAD DEL CONTADOR O DEL DESPACHO QUE TRAE
EL PERO SERÍATAMBIEN HACER UN PAGO MAS, SI SEVAA RECUPERAR
PERO DE ESE DINERO QUE SE VA A RECUPERAR SE LES VA A PAGAR
UN PORCENTAJE, PORQUE PAGAR UN PORCENTAJE, PORQUE NO
DEJARLE AL AYUNTAMIENTO, A LA TESORERA Y SU EQUIPO DE
TRABAJO PARA QUE SIGAN RECUPERANDO COMO LO HAN ESTADO
HACTENDO, SE PUEDE RECUPERAR 2Or5 (DOS MtL OUTNCE) ESTAN
DICIENDO QUE LO VAN A RECUPERAR YO CREO QUE LA TESORERA
ESTA CAPACITADA PARA ESO Y MUCHO MAS Y NO HAY NECESIDAD DE
UN DESPACHO
.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: DE LOS $ 10'000,000.00 (DIEZ
MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) QUE SE RECUPERARON EL MES
PASADO ES PARTE DE LOS EJERCICIOS ANTERIORES RE DOR CUARTO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
VíCTOR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: NOSOTROS COMO BIEN
MENCIONA EL ALCALDE TOMAMOS LA INICIATIVA DE MOSTRAR LAS
CAPACIDADES COMO DESPACHO Y LA RECUPERACIÓN QUE SE LLEVO
FUE A FINALES DE JUNIO QUE SON $ 1O'3OO,OOO.OO (DIEZ MILLONES
TRESCTENTOS MrL PESOS 00/100 M.N.) TNCLUSO PUEDEN CONSULTARLO
EN EL PORTAL DE PARTICIPACIONES DEL ESTADO DE VERACRUZ EN
LOS OFICIOS DE NOTIFICACIÓN MENSUALES QUE HACEN LLEGAR QUE
SON PÚBLICOS Y HAY UNA PARTICIPACIÓN AHf EN EL ÚLTIMO
CONCEPTO DE IMPUESTO SOBRE LA RENTA PARTICIPABLE DE $
'r0'300,000.00 (DlEz MILLoNES fRESctENTos MtL PESOS 00/100 M.N.)
ESO LO PUEDEN CONSULTAR DIRECTAMENTE DEL PORTAL Y DE ESE
RECURSO NOSOTROS PARTICIPAMOS CON EL AYUNTAMIENTO EN LA
RECUPERACTÓN DE LOS EJERCTCTOS 2015 (DOS MtL OUTNCE), 2016 (DOS
MIL DIECISEIS) Y PARTE DEL 2017 (DOS MIL DIECISIETE) TENEMOS LA
EVIDENCIA DE NUESTRO TRABAJO REALIZADO SE LOS PODEMOS
MOSTRAR EN CUALQUIER MOMENTO, TODO FORMA PARTE DE UN
EXPEDIENTE QUE SE LES TIENE QUE HACER LLEGAR A USTEDES Y
FORMA PARTE DE LA RECUPERACIÓN..----
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MUNICIPAL
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q ¡vtrNrrMtENaLL---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PlÑA'ioÑsrng;ffioma, REGIDoR eutNTo, MANTFTESTA: ¿auE EJERctctos
. i:?"ñ"t r ÑEGU PERASTE? -------------

---..---..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
VícToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: 2015 (DOS MIL QUINCE),
2016 (DOS MtL DTEC|SETS) y PARTE OEL 2017 (DOS MrL DTECTSTET
ESTÁN DETALLADOS
-.---.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SfNDIco t¡ruIcn, MANIFIESTA: cÓMo VAMoS A RECUPERAR SI
NO HEMOS PAGADO
-.-.-.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SE RECUPERÓ OE IO QUE YA HABÍAMOS PAGADO, DOS MIL
DIECISIETE YA SE TENfA QUE PAGAR Y DOS MIL DIECISEIS..--.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SINDICo ÚT.¡IcR, MANIFIESTA: PARA PODER RECUPERAR SE
TIENE QUE PAGAR, POR ESO ME EXTRAÑA PORQUE LOS ESCUCHO
HABLAR PERO SI TODAVÍA NO PAGAMOS PRIMERO TENEMOS QUE
PAGAR PARA PODER RECUPERAR.
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: TODO LO QUE SE PAGÓ DE DOS MIL QUINCE, DOS MIL
DIECISÉIS Y DOS MIL DIECISIETE, NO LO HABIAN RECUPERADO,
LÓGICAMENTE YA CON LO QUE SE PAGUE DE LO QUE SE DEBE AHORA
SI LO VAMOS A PODER RECUPERAR Y AHORITA HAY RECURSO PARA
PODER PAGAR.------.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
VicToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: RESPECTO A LO QUE
USTED COMENTA, EL MOTIVO DE LA RECUPERACIÓN ES
EXCLUSIVAMENTE DE LOS MESES EN QUE SE TIENEN UN PAGO Y
DECLARACIÓN COMO TAMBIÉN HAY UNOS MESES EN DONDE NO HAY NI
DECLARACIÓN NI PAGO PERO YA TENÍAMOS UNOS MESES EN LOS
CUALES SI ERAN SUJETOS DE RECUPERACIÓN, DENTRO DE LA
PROPUESTA QUE HIZO EL DESPACHO SI SE VIO ESA PARTE EN DONDE
HABÍA UNOS MESES NO PAGADOS PERO A SU VEZ SE PODÍA HACER UN
FONDO RESOLVENTE CON RECURSO QUE RECUPERAMOS PARA PODER
PAGAR LOS MESES OUE ESTAN PENDIENTES Y DE ESA MISMA MANERA
SE VOLVIERA A RECUPERAR Y SE PODRÍA ESTAR HACIENDO SIN QUE EL
AYUNTAMIENTO TENGA QUE SACAR DE SUS PARTICIPACIONES NINGÚN
PRÉSTAMO NOSOTROS NOS ENCARGAMOS DE HACER EL
PROCEDIMIENTO FISCAL DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE NO TENGA
QUE HABER ESE DESEMBOLSO DE ESAS PARTICIPACIONES
PENDIENTES. TAN SEGUROS ESTAMOS DE NUESTRO TRABAJO QUE
NOSOTROS MISMOS LES PODEMOS HACER EL ESQUEMA PARA QUE
USTEDES PUEDAN IR VIENDO CÓMO SE VA HACIENDO LA
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,, . VIIHT¡.MIñEOUPERACIÓN Y COMO SE ESTA PAGANDO PARA QUE AL FINAL TODO
'i:"iirnucrqEA MEJoR pARA usrEDES.-----------------

.;T;PT¡,fT*,,-*---HACIENDO, USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PEREZ, SINDICO UNICA, MANIFIESTA: ESO ES LO QUE ME PREOCUPA, EL
PAGAR.--------

Página l7 de 28 SEC R DEL H
IENTO

REG VENO

REG OR AVO

REGIDOR PTr¡/O

REGI TO

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADUR
vÍcroR JHovANy LANDA tópez, MANTFTESTA: rl¡esE euE HAy ALGo
QUE ES MUY IMPORTANTE RECALCAR, LOS EJERCICIOS PRESCRIBEN Y
DEL DOS MIL QUINCE SI NO SE RECUPERABA IBA A PRESCRIBIR
ENTONCES ESTAMOS HABLANDO QUE TAN SOLO DE ESE EJERCICIO SE
HUBTERAN PERDTDO CERCA $ 4',000,000.00 (CUATRO MTLLONES DE
PESOS 00/100 M.N.), DE DOS rr¡rr- OleCrSÉrS SE RECUPERARON CERCA
DE $ 3',000,000.00 (TRES MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) TAMBTEN
ESTAMoS pRóxr¡¡os A pRESCRIBIR ENToNCES ToMANDo ESA
rNtcrATrvA FUE euE sE ACopLó y yA No pnescnraíRx poReuE DE
HACERLO YA NO SE PUEDE RECUPERAR, SE LO QUEDA LA
reoeRlcróru, euE AL FTNAL coN ESTE RECURSo srcuEN pAGANDo
PORQUE AL FINAL Lo QUE No H|zo LA oTRAADMINISTRACIÓN USTEDES
lo rsrAru HAcTENDo rANTo coN LA suyA coMo LAANTERToR, ESo LE
CONVIENE A USTEDES
----------HActENDo uso DE LA voz EL cruDADANo RoBERTo tópez
nnÁx, REGTDoR SEGUNDo, MANTFTESTA: ESTA rJlrtn¡R pARTE
CONTADOR QUE HA EXPRESADO SIRVE BIEN PARA EXPLICAR LO OUE
SE PRETENDE YO CREO QUE No RIÑE LO QUE ALGUNOS DICEN EN
nrmclóN A LAS DUDAS euE pUDTERAN TENER coN Lo euE AL FINAL
DICES TU QUE CREO ES EL ARGUMENTO QUE DEBE GUIAR NUESTRO
VOTO EN EL SENTIDO DE HAY RECURSOS QUE DEBEN DE SER
RECUPERADoS, Lo QUE ME LLAMA I-RRTe¡¡cIÓru A MI ES QUE ESTAMoS
COMO PREDISPUESTOS A CREER QUE NO SE PUEDE Y PREFERIRNOS
AHORRARNOS CENTAVOS Y PERDER PESOS Y CREO QUE ESO ES UNA
Rccló¡l EeurvocADA y No EeutvocADA DE MALA FE, yo cREo euE
ES MAL EeurvocADA poR FALTA DE tNFoRMAclór.¡ eN ctERTo MoDo
IGNORANCIA EN EL SENTIDO DE NO ALLEGARSE A TODOS LOS
ELEMENTOS PARA PODER EJERCER UN JUICIO SUSTENTADO. CUANDO
orcE Reuly euE LA cruDADANle to sepR euE sE HA RECUpERADo
2015 (Dos MrL eurNcE), 2016 (Dos MrL DrEcrsÉrs), 2017 (Dos MrL
DrEcrsrETE) y ru HAcES UNA AcLARAcTó¡¡ rr¡uy eUNTUAL Lo euE sE
oEct-RRó poReuE HUBo uNos euE No sE DECLARARoN ESTAMoS
HABLANDO DE UNA ADMINISTRACIÓN Que NO ES LA NUESTRA Y QUE
NoSOTRoS coMo AYUNTAMIENTo TUVIMoS coMo ADMINISTnRcIÓ¡¡
PEDIR A ESA PARTE PARA TRATAR DE RECUPERAR LO OUE LOS OTROS
HrcrERoN MAL poReuE No ruvrERoN rrureRÉs EN REcUpERAR, pERo
Lo clERTo ES euE Lo sEñALAN Rouíoue ALGUNoS MESES DE ESos
Rños esrÁ Rouf el olNeno, UNA pARTE sE HA RECUpERADo pERo sE
TIENE LA INTUICIÓN FUNDADA EN BASE A TU EXPERIENCIA Y DESPACHo
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., ^vrrurAMr€ll]E roonvin HAy REcuRSos ADtctoNALES euE ToDAVÍA sE pUEDEN

1,5,.§tr.u,gpupERAR y ExAcTAMENTE ESA rNFoRMAcróN euE DAS y uNo
.t¡lfi?tlÍCNDnlR oue cREERLA stru ESTAS PRESENTANDo UNA tNFoRueclót¡

DE PARTE DE TU EMPRESA QUE INDICA TODO ESO Y SI NOSOTROS
ESTAMoS EN coNDtcloNES DE SACARLE pRovEcHo A esrR REI-Rctót¡

Pág¡na 18 de 28 SEC ARIO DEL H
A AMIENTO

REGI N NO

U

ENTRE UN PRoVEEDoR Y EL AYUNTAMIENTo PUES unoÁulosI-o,
DE SENCILLO, CUANDO DICEN Y YO LO ENTIENDO QUE HAY UNA
resoReRíR, HAy uN pERSoNAL y euE ESE pERSoNAL Lo HAGAyo soy
DE LA IDEA DE QUE No LE CARGUEMoS MAS TRABAJo A ESE PERSoNAL
PORQUE AL FINAL ESE PERSONAL NO NOS VA A DAR RESULTADOS
ESPERADOS Y NOS VAMOS A QUEDAR CHIFLANDO EN LA LOMA
PENSANDO EN LO QUE PUDIMOS TENER Y NO TUVIMOS Y AL FINAL
NUESTRA oectstóru tMpAcrA A LA ctuDADR¡¡le poRouE ES Lo ouE
pARECtERA euE pENSAMos, LA ctuDAoe¡llR esrR ESpERANDo euE EL
AYUNTAMIENTO SE AGREGUE RECURSOS QUE SEGURAMENTE VAMOS
A VER RECORTADOS PORQUE HAY UNA CONTINGENCIA NACIONAL EN
¡¡Éxlco poReuE ToDAs LAS MAñANAS EL pRESIDENTE DE LA
REPUBLICA LO SEÑALA PORQUE YA FUE CLARO QUE LLEGARON $
12',000,000.00 (DocE MTLLoNES DE PESOS 00/100 M.N.) MENOS DE
PARTIDA PRESUPUESTAL Y LO QUE TENEMOS QUE HACER
RESPONSABLEMENTE EN ESTA ROIr¡IT.¡ISTRRCIÓT.¡ ES GENERAR
CRITERIOS DE CREATIVIDAD LEGAL PARA PODER BUSCAR LA MANERA
DE OPORTUNIDAD FINANCIERA PARA PODER OBTENER ESOS
RECURSOS, ESO ES LO QUE HAY QUE PENSAR
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvnnez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: LA rMpoRTANcrA
PREoISAMENTE DE ESTE EsPAcIo oe RTAuSIS ES EsTo, AL INIcIo coN
LA rNFoRMAcróru our rENEMos y EL susrENTo euE Nos oFREcEN
Nos QUEDAN MUcHAS DUDAS y ENTRE euus esrA lo rÉcxlco v
ADMTNTSTRATTVO Y AHORTTA CAMBTA Mr PERSPECTTVA YA CAMB|Ó ¿EN
QUE EL SENTIDO? DICEN QUE HONOR A QUIEN HONOR MERECE, HAY
UN ARGUMENTO POR PARTE DE CIERTOS EDILES DE QUE NO REQUIERE
ESTE AyUNTAMtENTo or uAs nsesoRfRs pRnR IoGRAR uN coMETrDo
QUE CREO QUE NOS QUEDA CLARO A TODOS QUE BENEFICIA A LA
POBLACIÓN EN GENERAL. Y USTED MENCIONA QUE GRACIAS A SU
pRRlcrpRcróru eN RSesoRiR voLUNTARTA pARA DEMoSTRAR
CAPACIDADES PARA DEMOSTRAR QUE EN REALIDAD EL ESPACIO TIENE
POTENCIAL PARA SACAR ADELANTE ESTE TEMA, USTEDES ASESORAN
A LA PARTE ADMINISTRATIVA DEL AYUNTAMIENTO Y RECUPERAN EN LO
QUE EN SU MoMENTo YA SE HABLÓ noul eN AÑoS ANTERIoRES. R uf
ME HUBIESE GUSTADO EN EL SUSTENTO COMO REFERENCIA POR
PARTE DE USTEDES, USTEDES HABER EMPEZADo pon RHf, Yo VEo
oue RoUITIENEN EXPERIENCIAS EN oTRoS MUNIcIPIoS PERo NUNCA
MENoIoNARoN LA PARTIoIPAoIÓN DE MANERA ALTRUISTA AL
MUNICIPIO DE TUXPAN PARA QUE EL MUNCIPIO RECUPERASE EN SU
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coNsrrr.u,c-tqMIENTO EL |MPUESTO SOBRE LA RENTA (tSR) DE EJERCTCTOS

,l¿'ñ'ü"f:if[A'sADos, cREo euE sERíA uN puNro FUNDAMENTAL pARA euE
NosorRos euE ESTAMoS Rouf oBVTAMENTE y pRoBABLEMENTE No
ESTEMoS ADMINISTRATIvAMENTE o rEc¡rtcR¡¡ENTE FRENTE AL
pRoBLEMA puES NUESTRA vorRclóN coMo EDTLES eUEDA
PRECISAMENTE COMO VA A LLEVARSE A CABO EL CONVENIO ENTRE
DESPACHO Y EL AYUNTAMIENTO Y ESAS LETRAS CHIQUITAS QUE AL
FINAL DE CUENTAS RECAE EN NOSOTROS COMO EDILES Y PODER
oEctR sl o No, ENToNCES LA pencEpclótrt yA cAMBtA, ME QUEDA
CLARO Y NO TRATO DE CONVENCER A ALGUIEN SINO ARGUMENTAR MI
VOTO EN LO SUCESIVO, USTEDES YA HAN ESTADO TRABAJANDO CON
ESTE AYUNTAMIENTO, ASESORANDOLO PARA QUE RECUPERARA EN
UN MOMENTO DADO PARTICIPACIONES DEL IMPUESTO SOBRE LA
RENTA (rSR) DE EJERCTCTOS ANTERTORES POR LO TANTO YO CREO QUE
YA PODEMOS INICIAR QUE HAY UNA BUENA INTE¡'¡CIÓN POR PARTE DE
ESTE DESPACHO Y NO ES QUIEN SE QUIERA APROVECHAR DE LA
srruRctór.¡. poR orRo LADo ME eUEDA cLARo euE EN lo rÉcNrco
ESTAMOS SOBRE TIEMPO O AL MENOS EN EL EJERCICIO DOS MIL
QUINCE Y DoS MIL DIEoISEIS, TENEMoS UN TIEMPo QUE APREMIA PARA
PODER RECUPERAR LO QUE POR DERECHO POR HABER CUMPLIDO
coN ESos pAcos coN ESE poRcENTAJE, ercÉreRn, DE Lo euE
usrED ue¡¡cto¡tó HACE uN MoMENTo Rouf, eruro¡¡cEs eutERo
PENSARLO DE ESA MANERA, USTEDES YA VISUALIZARON QUE ESTE
AYUNTAMIENTO ES CANDIDATO PARA HACER EN UN MOMENTO DADO
pARTtctpE A LA REcupERAclóru oe ESTos REcuRSos stNo cREo euE
No ESTARIAMoS HABLANDo DE ESTE TEMA PoR Lo TANTo HAY UNA
oRnnrurín DE euE st sE pUEDE RECUpERAR stEMpRE y cuANDo sE
META EN TIEMPO Y FORMA POR EL DESPACHO QUE USTED
REPRESENTA. POR OTRO LADO, QUIERO PENSAR QUE NADIE DE LOS
euE ESTAMoS Aeui coMo cuERpo EDrlrcro rENE EN MENTE EN No
RECUPERAR ALGO QUE LE CORRESPONDE AL PUEBLO RECUPERAR, NO
cREo euE xevRReuí UNA posruRA DTFERENTEA LA DE No HtcE NADA
COMO EL REGIDOR PORQUE ESTAMOS PARA ESO, NOSOTROS
ESTAMoS AQUí ADMINISTRANDo DESDE Lo LEGISLATIVo MAS No Lo
EJECUTIVO ESO ES LO QUE QUIERO QUE QUEDE CLARO NOSOTROS
ESTAMoS LEGISLANDo uruR opctóN euE LA pARTE EJEculvA Nos
esrA ploler.¡oo pARA poDER HACER EFEcrvo uN REcuRso euE ESTA
EN PUERTA PARA SER RECUPERADO, ESTAMOS EN ELLO, NO SOMOS
LoS TECNICoS, No SoMoS ESPECIALISTAS, QUE EVIDENTEMENTE AL
No rENER ESA coH¡lslóN DE HACTENDA puES Nos FALTA
IXTONTT¡RCIÓI.I PARA PODER RESIDIR EN UN MOMENTO OROO N¡AS
ENFATICAMENTE EN cUANTo A NUESTRA PoSTURA EN EL VoTo.
ENTONCES POR ESE LADO YO SI ME ANTICIPO A PEDIR UNA DISCULPA
poReuE usrED esrA escucHANDo AHoRrrA Aeui EL RruÁr-lsrs y Le
PoLEMICA Y LA DISCREPANCIA QUE PUDIERA HABER EN CUANTO A LA
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STAR SERVICIO
SE DE CUENTA
EN ESTE CASO

LO MENCIONA EL REGIDOR, AL IGNORAR CIERTOS TEMAS PUES NOS
QUEDE LA zozoBRA sr EsrA BIEN o No EN uN MoMENTo DADo EL
APROBAR ESTE PUNTO, POR LO TANTO SI QUISIERA RECALCAR QU

BENEFICIO Oe LA CrUO¡ORItlR
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA QUE SE HA MANEJADO ES EL SANEAMIENTO DE
LAS FINANZAS Y A ESO ES LO QUE VAMOS, ESTE AYUNTAMIENTO HA
VENIDO A PONER EL DEDO EN LA LLAGA EN TODOS LOS PROBLEMAS
euE Nos DEJARoN ANTERToRMENTE EN ToDA LA pnogLeMÁrtcA euE
Nos DEJARoN y DESDE euE ENTRAMoS rANTo eru coulslóru FEDERAL
COMO EN HACIENDA, TODAS LAS DEPENDENCIAS QUE HEMOS VENIDO
REALMENTE RESOLVIENDO Y ¿PORQUE CONTRATAR UN DESPACHO
PARA ESTO? PORQUE ES COMO HOY QUE TENEMOS EL PROBLEMA DE
LA PANDEMIA, QUE TENEMoS UN HoSPITAL oUE ESTA TRABAJANDo DE
MANERA EFICIENTE Y HOY YA ETTRÓ EL 39 BATALLÓN, ES COMO PARA
euE HABTLTTAR EL 39 arrRttóN strENEMos uN HosptrAL ouE ESrA
ATENDIENDO PERMANENTEMENTE A TODOS LOS PACIENTES SI
TENEMOS EL SEGURO SOCIAL, INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS
SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DEL ESIADO Y LA NAVAL Y ES
PRECISAMENTE PoRQUE LoS TIEMPoS SE NoS ESTAN VINIENDo
ENCIMA PoRQUE EL EQUIPo QUE TENEMoS EN LA Tesonenfn Io
ESTAMOS SATURANDO Y PORQUE MUY APENAS LE DA TIEMPO DE
sAcAR Los coMpRoMlsos DE ESTE Año, TAN ES ASI ouE No Nos HA
DADO TIEMPO DE METERSE A LOS AÑOS ANTERIORES Y LO HEMOS IDO
DEJANDO PASAR, ENTONCES ES POR ESO QUE DECIDIMOS EN LUGAR
DE CoNTRATAR ¡¡As GENTE y cREAR MÁs ogl-lcRcroNEs y
EMPEZARLESA ENSEÑAR cÓMo ES ToDo ESTo MEJoR CoNTRATAMoS
LOS SERVICIOS, ES COMO CONTRATAR UNA FRANQUICIA QUE YA TIENE
TODO EL APRENDIZAJE Y PONERLOS A TRABAJAR DIRECTO,
lóGlcRrvrerurE ESTA ExpERtENctA y ESTE TRABAJo Extroso IENE uN
COSTO REALMENTE NOSOTROS ESTAMOS RECUPERANDO COMO

rF-c)1(
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CREO QUE LO QUE PODEMOS HACER COMO AYUNTAMIENTO Y EN
NosorRos ESTA ES FAcrLrrAR A eurEN EJEcurA FAcTLTTARLES Los
MEDIOS PARA QUE SE LOGRE EN UN MOMENTO DADO LA
REcupERAcróN DE ESTos EJERCtctos euE BIEN o MAL puES
ESTARAN cLARo, TRANSpARENTE, NlTtDo, pARA LA ApLrcAcróN
PoSTERIoR DE LoS MISMoS. ESo ES Lo QUE ooNLLEVA EL ANALISIS
DE ESTE PUNTo, No ES TANTo DE QUE SI VAMoS A GASTAR PESoS MAS
O PESOS MENOS, SINO QUE REALMENTE SE TENGA LA CERTEZA Y
cRRerurfR DE euE Lo vAMos EN uN MoMENTo DADo DEMoSTRAR EN
UN FUTURo SESIoNANDo ESoS RECURSoS EN I-R RpLIcRcIÓru oel

?.-,--l;,, p...r
REGIDOR OUINTO
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EZCA Y ES A LO N'= Ji,Já'J I;ii
'Yü"ñ.v""1uó6 HA DEMosTRADo euE coN Exrro ESTÁN DANDo RESULTADos DE
SECRT,',.Lo QUE SoN Y Lo QUE SABEN Y DE Lo oUE ESTAN DISPUESToS A
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HACER EN LO FUTURO.----------------
-.-.------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIEST
CoNTADOR ¿CUAL ES TU NOMBRE ME DtJISTE?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
VíCToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: V¡cToR LANDA..-.....-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: ¿TU
ERES EL REPRESENTANTE LEGAL DEL DESPACHO? ---------------
..-.-....-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
vícToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: SI.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
PRIMERA PREGUNTA, ME DICES RECUPERACIÓru OE $ 6'000,000.00 (SEIS
MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) O MAS, YO CREO QUE HAY UNOS
LIBROS CONTABLES QUE TE PUEDEN DAR EL IMPORTE QUE TE DIGAN
QUE PUEDES RECUPERAR Y QUE NO SE HA PAGADO, DOS MIL QUINCE
LO QUE YA RECUPERASTE Y LO QUE FALTA POR PAGAR, YO CREO QUE
ESO TAMBIEN NOS LO PUDISTE HABER DADO EN CANTIDADES AHí
ESTAN EN LOS LIBROS CONTABLES PARA ESO. LA OTRA, HACES UN
TRABAJO Y NOS VIENES A OFRECER TUS SERVICIOS QUE BUENO
PORQUE ESTOY DE ACUERDO CON EL ALCALDE DE RECUPERARLO
DESPUES DE PAGARLO ¿HAY UN DESPACHO? SI PERO TIENE SU
TRABAJO Y LO QUE TENEMOS QUE HACER ES ADICIONAL PERO QUE TU
NO ME DIGAS UN PORCENTAJE DE LO QUE VAS A COBRAR TE VAMOS A
DECIR EL CABILDO AHORITA QUE TE VAMOS A PAGAR EL 1% (UNO POR
CIENTO) ¿VAS A ESTAR DE ACUERDO? ¿NO VERDAD? CLARO QUE NO,
ESA ES OTRA, ESO ES ETICA TIENES QUE VENIR CON UN PORCENTAJE
AOUI Y DECIR "SABEN OUE SEÑORES YO COBRO TANTO" Y NOSOTROS
DECIDIMOS SI LO ACEPTAMOS O NO LO ACEPTAMOS. ME DICES OTRA,
TRES MESES, ¿TRES MESES PARA QUE? ¿PARA RECUPERAR EL DINERO
POR MES O POR EJERCICIO?
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
V¡CTOR JHOVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: NOSOTROS LO QUE
HACEMOS CUANDO NOS PREGUNTABAN AL INICIO QUE SISTEMAS
UTILIZAMOS COMENTABA QUE NOSOTROS UTILIZAMOS SOFTWARE

I

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
OLVíDATE DEL SOFTWARE, POR MES O POR EJERCICIO EL IMPORTE
QUE VAS A RECUPERAR

MUNICIPAL
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LA voz EL LtcENCtADo EN coxreouRll
tópez, MANTFTESTA: NosorRos ESTAMoS
to.----------------

SEA TODO EL EJERCICIO LO RECUPERAS EN TRES MESES?
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LlcENctADo EN CoNTADURíA
vícron JHovANy LANDA tópez, MANTFTESTA: NosorRos poR
EJEMpLo LA pRIMERA RECUpERACTóN euE se esrA REALtzANDo
AHoRITA QUE YA TIENEN nHí esTA RSRRCANDo VARIoS EJERcIcIoS EN
Los CUALES HRaíR RecupERRctóru ENToNcES Lo euE NosorRos
HAcEMos ES ToMAR ToDA LA ADMrNrsrRAcróru oel Dos MIL eutNcE
AL DOS MIL DIECISIETE LO SACAMOS COMO BIEN DICE USTED NADA
T¡AS NRY UN DETALLE CON LO QUE USTED MENCIONABA DE LOS
REGISTROS CONTABLES, NOSOTROS COMO TAL NO TENEMOS ACCESO
A LA CONTABILIDAD DE LO QUE ESTUVO EN LA OTRA AOIVIIruISTRNCIÓru,
REALMENTE O QUE NOSOTROS HACEMOS ES TOMAR LR IXTORTTIRCIÓ¡¡
QUE CONSTA EN LAS BASES DEL SERVICIo DE ADMINISTRIcIÓT'I
TRIBUTARIA CREO QUE ES IRNOS Ir¡AS NUA DE LO QUE ESTA EN IOS
LIBROS CONTABLES REALMENTE LO QUE NOSOTROS COMO SERVICIO
pRopoNEMos ES stEMpRE ToMAR LA tNFoRMAcróru oue esrA eN el
sERVrcto DE ADMINtsrRAcróru rRraurRRA pARA sER t-o tr¡Ás pREctso
POSIBLE PORQUE AL FINAL DE CUENTAS NO TE VAN A AUDITAR UN
LIBRO, TE VAN A AUDITAR Lo QUE EL SERVICIo DE ADMINISTnacIÓN
TRTBUTARIA Te EsrÁ oBSERVANDo rNcLUSo cuANDo rE MANDAN Los
REQUERIMIENTOS TE DICEN EN DONDE DETECTARON
tNCoNSlsrENoAS, EN LAS BASES DEL sERvtcto DE ADMtNlsrRRcróN
TRIBUTARIA, ENTONCES NOSOTROS VAMOS TT¡AS EIU, TOMAMOS LA
INFoRMACIÓN QUE ELLoS TIENEN, LA PRocESAMoS DE TAL FoRMA
QUE CUANDO ELLOS VENGAN ESTAMOS CONSIGNANDO LO OUE TU
TIENES CON LO QUE TENEMOS ENTONCES ES POR ESO QUE
NOSOTROS ABARCAMOS VARIOS EJERCICIOS.
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LrcENctADo EN corurRouRíR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
llÉvRre A ALGUTEN AL sERvtcto DE ADMrNrsrnncróru TRTBUTARTA
(sAT) ouE TE DE Los tMpoRTES NADA uAs, TRRoRS coMo DtEz
MINUTOS CON TODO EL EJERCICIO CON LOS IMPORTES. LA OTRA,
HABLASTE DE con¡pe¡¡sRcróN UNTvERSAL ¿auÉ vAMos A
COMPENSAR NOSOTROS? ¿IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (lVA)
coNTRA TMPUESTO SOBRE LA RENTA (tSR)? NOSOTROS SOMOS NO
CONTRI BUYENTES.-----------
-...--.---HACIENDO USO DE LA Voz EL LICENCIADo EN coNTADURfA
vícroR JHovANy LANDA tóeez, MANTFTESTA: EL HEcHo DE sER No
CONTRIBUYENTES NO QUIERE DECIR QUE COMO AYUNTAMIENTO NO
REALICEN ACTOS, EJEMPLO Y ME HA TOCADO EN MUCHOS
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----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LtcENctADo EN CoNTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: ¿O



1FXPAN ar'.(:)1*

rr.Ayllllix,t*iltLuNTAMtENTos, st usrEDES TTENEN uN SALóN soctA
c111'"] i""."".XA. E STAM OS HAB LAN DO DE ARRE N DAM I E NTO, Q U I E R E

sIiNETAt,Nh ACTIVIDAD, POR ESO ES QUE JUSTAMENTE ES

Secretaría del Ayuntamiento

Página 23 de 28

L QUE RENTAN,
DECIR QUE ES
QUE CUANDO

HACEMOS LA PROPUESTA DEL TEMA COMPENSACIÓN ES UNA VEZ QUE
NOSOTROS TENEMOS TODA LA INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO.--.--
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADU

AGREGADO (rVA)?
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
v¡cToR JHoVANY LANDA LÓPEZ, MANIFIESTA: SE PUEDE GENERAR
ACTIVIDAD.---
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: ¿SE
PUEDE RECUPERAR EL TMPUESTO AL VALOR AGREGADO (tVA)? -----------
.------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
vícroR JHovANy LANDA LópEz, MANTFIESTA: No ESTAMoS
RECUPERANDO IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA), EL CONCEPTO
INICIAL QUE MANEJA SE LLAMA COMPENSACIÓN UNIVERSAL DE
IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA), ES DECIR, HAY UN ESQUEMA
QUE IGUAL LO ESTAMOS ENTREGANDO AL ARTíCULO 3 B DE LA LEY DE
COORDINACIÓN FISCAL, ES DECIR, USTEDES GENERAN ACTIVIDADES,
MENCIONE UNA, ARRENDAMIENTO, POSTERIORMENTE QUE USTEDES
GENERAN ESA ACTIVIDAD SE PUEDE GENERAR UN ALTA EN LA
OBLIGACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE PAGAR ESE IMPUESTO AL VALOR
AGREGADO (rVA), ES DECTR, SE HACE UN ANALTSTS PORQUE AHI Sr
ESTAMOS GENERANDO COMPENSACIONES DEL IMPUESTO AL VALOR
AGREGADO (tVA) Y POSTERTORMENTE LO QUE SE HACE ES QUE SE
QUITA TODO LO QUE TENGA QUE VER EN ALGÚN MOMENTO
OPERACIONES CON EMPRESAS QUE ACTUALMENTE ESTEN EN LA LISTA
NEGRA DEL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA (SAT) POROUE
ESTO NO LO PRODUCE EL PORTAL. SEGUNDO PASO, SE GENERAN LAS
ACCIONES CON LOS SALDOS ESE ES PROCEDIMIENTO INTERNO
PORQUE SE GENERA UN SALDO A FAVOR DEL IMPUESTO AL VALOR
AGREGADO (rVA) y USTED ME D|CE OUE NO SON SUJETOS DE
IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA) Y TIENE RAZÓN PERO TENEMOS
UN ARTÍCULO DE LA LEY DE COORDINACIÓN FISCAL QUE NOS DICE QUE
TIENES QUE PAGAR LAS RETENCIONES Y HASTA EL 2OI8 (DOS MIL
DIECIOCHO) ESTABA PERMITIDO LA COMPENSACIÓN UNIVERSAL DEL
IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA), ES DECIR, PODÍAS COMPENSAR
EL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA) CON LA RETRIBUCIÓN DEL
rMpuEsTo soBRE LA RENTA (rSR), Sr TU GENERAS UN SALDO A FAVOR
DEL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO (IVA) Y SOMOS DE LOS POCOS
DESPACHOS QUE LO HACEN Y QUE TIENEN LOS ENTREGABLES,
NOSOTROS PODEMOS COMPENSAR ESOS SALDOS A FAVOR DEL
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MESES NOSOTROS LO COMPENSAMOS CON IMPUESTO AL VAL
AGREGADo (rvA), No ES UNA DEVoLUCIóN ES UNA coMpENSActóN y
coMo rAL No vA A SR¡RR víR DEVoLUcTóN MANUAL.------
----------HACTENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo EN coNTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: LA
coMpENSAcróN o EL sALDo A FAVoR NADA MÁs ES euE No rE
DEVUELVEN EL DINERO PERO VIENE SIENDO EL MISMO TEMA.----..---.....
--.-----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
vícroR JHovANy LANDA LópEz, MANTFTESTA: NosorRos Lo úNrco
euE HAcEMos Es DECTRLE AL sERvrcro DE ADMrNrsrnncrór.¡
TRTBUTARTA (sAT) ouE rerufRn¡os uN sALDo A FAVoR DEL tMpuESTo
AL VALOR AGREGADO (IVA) TE LO VOY A COMPENSAR CON LOS PAGOS
QUE TENGO PENDIENTES DE IMPUESTO SOBRE LA RENTA (ISR) DE
SUELDOS Y SALARIOS Y A SU VEZ VAMOS A TENER EL TEMA DEL
TIMBRADO CORRECTO..-
----.-...-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: YO
TE ENcARGo NADA MAs LA puRA coMpENSActóN A vER sr ES ctERTo
QUE Lo PUEDEN HACER. I-o oevÁs Yo TE DIGo QUE CADA VEz QUE
VENGAS A CABILDO TIENES QUE TRAER UNA PROPUESTA EN
coNcRETo, yo cREo euE EL TEMA DE REcupERAclór.¡ esrÁ elef'J
NADA MAS SI TRAE ALGO CONCRETO QUE NOS PUEDA CONVENCER
PORQUE Sl NO TRAES COMO VAMOS A DECIDIR "¿SABEN QUE
SEÑoRES? Yo coBRo TANTo Y ESTo ES Lo QUE Yo HICE,..---.
.---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: COMO DECÍA EL
COMPAÑERO QUE ES IGNORANCIA, NO ES IGNORANCIA LO QUE YO
TENGo, ESToy EN coNTRA DE ESTE DESpAcHo poReuE poR RHí m
TESORERA DIJO QUE EL ANTERIOR NO HIZO NADA, NO RECUPERÓ
NADA, srN EMBARGo yo EScucHE A LA sf NDtco poR AHI euE HUBo uN
PAGO EL TRECE DE DTC|EMBRE POR $ 467,367.77 (CUATROCTENTOS
SESENTA Y SIETE MIL TRESCIENTOS SESENTA Y SIETE PESOS 77lIOO
M.N.) ESE DtNERo se pERoró ENToNCES No ES rGNoRANctA, ES
pREocupAcróN pon LA cIUDADANíR, corr¡o ESTAMoS pAsANDo
AHORITA LA PANDEMIA Y SE NECESITA DINERO EFECTIVAMENTE
NECESITAMOS RECUPERAR PERO SI YA SE ESTÁ RECUPERANDO,
AHORA, YO NO SOY CONTADORA Y NO TENGO LA EXPERIENCIA PERO
LO QUE YO SE ES QUE SI NO SE PAGA NO SE PUEDE RECUPERAR, COMO
ES POSTBLE QUE ESCUCHE nOUl teMArÉN¡ QUE EN EL 2017 (DOS MIL
DIECISIETE) SE DEBE UN PAGO ENTONCES COMO ES POSIBLE QUE
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H...yuNTAMTENUPUESTO AL VALOR AGREGADO (lVA) CONTRA LAS DECTARACIONES
CONSTTTUCIT-I.I'I6¡E EL AYUNTAMIENTO TIENE PENDIENTES DE CONCEPTO DE

.P¡tfl1"{T'iliñpuEsTo soBRE LA RENTA (rsR) DEL EJERcrcro 2016 (Dos MrL' 
DIECTSETS) ESTAMOS HAB|áNDO QUE EXCLUSTVAMENTE DEL 2016 (DOS
I.¡IU OIECISEIS) EL AYUNTAMIENTO TIENE OCHO MESES, ESOS OCHO
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sÉrs) Eso ME QUEDA R rr¡í e¡r
CTIVAMENTE PERO HAY UNA
TONCES SI ME PREOCUPA EL
S DESPACHOS I.IO SE SI SE VA
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PR DENTE

A RECUpERAR o st sE vA A poNER DENUNCTA o No sÉ cótrlo se vlv¡
A HAcER ESA RECUpERRcTóru DE EsE DTNERo pERo sr Nosor
AHORITA EL SEÑOR DICE QUE SON COMPLETAMENTE GRATOS LOS $
10'000,000.00 (DIEZ MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.) QUE LO DUDO, ¿DE
ESOS $ 10',000,000.00 (DlEz M|LLoNES DE PESOS 00/100 M.N.) CUANTO
LE VA A DAR EL AYUNTAMIENTO? ¿CUÁNTO LE VA A PAGAR? USTED
DrcE euE DE BUENA FE yA REcupERó $ i0'000,000.00 (DrEz MTLLoNES
DE pEsos 00/100 M.N.), yo No courtó EN ESo DE BUENA FE eARA Ml
No FUNCIoNA, A MI SI ME GUSTARÍA SABER DE ESoS $ IO'OOO,OOO.OO

(D|EZ MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) ¿CUANTO SE LE VA A PAGAR A
USTED?
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo EN coNrRouRíR
vícron JHovANy LANDA tópez, MANTFTESTA: NosorRos EN
ALGUNoS AvUNTAMTENToS euE INCLUSo esrÁru EN Los
ENTREGABLES QUE SE PUEDEN HACER, LoS PoRcENTAJES VARÍAN Y
EN LOS MUNICIPIOS LO QUE HEMOS LLEGADO A COBRAR HA SIDO EL
30% (TREINTA POR CIENTO), VUELVO A REPETIR QUE NOSOTROS NO
COBRAMOS I.II¡ICÚru ANTICIPO PORQUE SABEMOS QUE ESTAMOS
SEGUROS DE QUE AL MOMENTO DE QUE LES LLEGUE EL RECURSO ES
EL MoMENTo EN EL euE NosorRos coBRAMos rRMarEN ESTAMoS
DE AcuERDo euE usrEDEs coMo AyUNTAMIENTo rA¡¡grÉN esrRruos
EN EL TEMA DE coMpENSncróN.---------
.---..-.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO NO NOS TRATES COMO A LOS MUNICIPIOS
PEOUEÑOS PORQUE SOMOS UN MUNICIPIO GRANDE.-----.
----------HActENDo uso DE LA voz EL LrcENcrADo EN CoNTADURIA
vicron JHovANy LANDA lópez, MANTFTESTA: st cLARo, poR Eso
MENCToNABA EL TEMA DE euE ESTAMoS EN EL EJERctcro, neul ruo
HAY UN PUNTO DEFINITIVO NI NADA, POR ESO LO COUEUTE AL INICIO
DE QUE USTEDES COMO AYUNTAMIENTO SALIERAN BENEFICIADOS Y
NOSOTROS COMO DESPACHO.------------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SOI,¡II TÁTIMI
coRoNA cxaít, REGTDoRA sÉprn¡R, MANTFTESTA: ESCUcHo UNA
CANTIDAD OUE SE LE DIO AL LICENCIADO O AL DESPACHO DEL
LICENCIADO JOSE LUIS CORTES RODRIGUEZ, I-O CON¡EruTÓ M SfNOICO
QUE HUBO UN RECURSO QUE SE LE EruTNEGÓ AL DESPACHO DEL
LIcENcIADo JoSÉ LUíS coRTES.------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO FUE PARA EL DESPACHO OE ¡OSÉ LU¡S CORTES
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táJl+iTü[iffit os uN poeurro DE.ENTES EN DEC,R LAs cosAs, LA ,ERDAD No
-Ploa"+_'i'nRuoo HACER NADA EL DESpAcHo DE JosE luís conres poReuE No)D"'- SE LE DIERON LOS ELEMENTOS PARA ENTRARA LAS CUENTAS, NO SE

LE Dto LA cLAVE, No sE LE Dto NADA, ruo se rtnuó EL coNTRATo y
FUE uN TEMA euE ruo se uevó A BUEN rÉRuttruo. Hoy coMo ES uN
NUEVo DESpAcHo ESTAMoS ApRoBANDo u nevocectóru v
CAMBIO
.--.-._--HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SOT,¡N TÁNUE
coRoNA cn¡iu, REGIDoRA sEplMA, MANTFTESTA: EN EL puNTo ctNco
Mr voro FUE EN easreNclóN poReuE yo HRefA ESCUcHADo euE No
se Le HRgfR oloo ¡ttruct¡H REcuRSo ENToNoES sreurERo CAMBIAR
EL SENTIDo DE MIVoTo y seníe EN coNTRA.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YA ESTA DADO EL VOTO EN RESTENICIÓI.I

---..----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SOI,¡N TÁTIUA
coRoNA cnñt, REGIDoRA sÉplnlR, MANTFIESTA: ES euE yo
pnecuurÉ pRtMERo st sE LE xRefR oRoo REcuRSo y ME DIJERoN
QUE NO.-------
_____HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES QUE NUNCA SE LE DIO A ESE DESPACHO Nl UN PESO.--
----------HACIENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA sot¡n rÁflue
CORONA CUIiT,¡, REGIDORA SEPIMA, MANIFIESTA: ¿ENTONCES ESE
DINERO?
-...------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pEREz, slruolco tiucR, MANTFTESTA: ESo ES Lo MrsMo euE A Mr ME
PREOCUPA PERO BUENO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SOI,¡II TÁTIUI
coRoNA cxlít¡, REGIDoRA sÉplut, MANIFtESTA: GRAcIAS.-----
----------REALIZADA y ooMENTADA LA exposlclóru, EN uso DE LA voz,
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE NO
HABER oesenvRc¡óN A SoLVENTAR, poNGA A coNstDERAclón oe
LOS PRESENTES EL PUNTO EN COMENTO PARA QUE, DE FORMA
NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO
----------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
luís cotmD MoNcADA ALEJo, SEcRETARto DEL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: NO HABIENDO OBSERVACIÓN A
SoLVENTAR, ESTÁ A coNStDERAclót¡ oe Los pRESENTES EL puNTo
EN coMENTo, poR Lo euE sol-lclró MANIFIESTEN, DE MANERA
NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO. VOTANDO A FAVOR LOS
SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGTDOR PRTMERO; ROBERTO lÓpeZ nnÁ¡1, REGTDOR
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COLAR MAYTE
LICENCIADO EN

SEC IO DEL H
IENTO

REGI NO

REGI R OCT VO

REGID RS MO

REGIDO o

r\z
REGIDOR QUINTO

RE DOR CUARTO

REGIDOR T RO

R UNDO

REGIDO IMERO

PRESID

DO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREES
NA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO;

CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;
INGENIERO JORGE RAFAEL AI-VINCZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y,
CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.
VOTANDO EN CONTRA: ARELI BAUTISTA PÉREZ, SíNDICO ÚNIC
CIUDADANO FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; Y,
SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN, REGIDOR SEPTIMO.-.--..
----------CONTINUANDO EN USO DE LA VOZ, EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO EXPRESA: LE
INFORMO SEÑOR PRESIDENTE, EXISTEN SIETE VOTOS A FAVOR,
CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓI'I, POR I-O
TANTO LA PROPUESTA ES APROBADA POR MAYORÍA DE LOS EDILES
QUE CONFORMAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE
----------PUNTO g.-ACUERDO.-VTSTO EL RESULTADO DE LA VOTACTÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR SIETE
VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ABSTENCIÓN, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS
ARTÍCULOS 28, 36, FRACCTONES lV Y V; 37 FRACCIONES lr Y V, 40
FRACCIÓN I, 45 FRACCIÓN IX Y TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES
DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO,
SE APRUEBA POR MAYORíA CONTRATAR LOS SERVICIOS
PROFESIONALES DEL OESPACHO MR ASSEMBBLY LINE SOCIEDAD
ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, PARA LA RECUPERACIÓN OE
PARTICIPACIONES DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA POR MEDIO DEL
TIMBRADO DE NÓMINA CON BASE EN EL ARTíCULO 38 DE LA LEY DE
COORDINACIÓN FISCAL.-CÚMPLASE
.-.--..-ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE EL ORDEN DEL DfA
ESTÁ AGOTADO
-----_---A CONTINUACIÓN, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, NO
HABIENDO MAS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA
PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SIENDO LAS TRECE
HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA DE SU INICIO; SE
ORDENA QUE EL ACTA QUE SE LEVANTE LA FIRMEN QUIENES EN ELLA
INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD DE HACERLO.-CÚMPLASE.- DOY FE..
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C. JUAN ANTONI UILAR MANCHA
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL .
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